

Cesfam Pampa Alegre recibe acreditación de excelencia

SALUD. *El reconocimiento se debe a su destacado cumplimiento en diversas áreas relevantes de su labor como recinto de atención primaria.*

Crónica El Austral

cronica@australosorno.cl

En una ceremonia, el Centro de Salud Familiar Pampa Alegre, de Francke, recibió la Acreditación de Excelencia por parte de la Superintendencia de Salud, en reconocimiento a su destacado cumplimiento en diversas áreas relevantes de su labor como recinto de atención primaria.

La entrega de esta distinción estuvo encabezada por el alcalde Jaime Bertin y el Superintendente de Salud, Víctor Torres, junto a autoridades de la zona, la directora de este establecimiento, Paola Lobos, además de dirigentes y vecinos del sector.

Al respecto, el jefe comunal señaló que “como sostenedores de la salud primaria en Osorno, nos enorgullece que este Cesfam haya obtenido el 100% de cumplimiento de las metas evaluadas, lo que asegura que las prestaciones que se brindan a sus usuarios son seguras y de calidad”.

BENEFICIOS

Por su parte, el superintendente de Salud, Víctor Torres, quien hizo entrega del Certificado de Acreditación Institucional de este recinto, expresó de este mérito que “es una gran noticia para Osorno, que



AUTORIDADES, DIRIGENTES Y VECINOS ESTUVIERON PRESENTES EN LA CEREMONIA.

“Clave en este logro es el trabajo y compromiso de nuestros cerca de 120 funcionarios, quienes, día a día, entregan lo mejor de sí”.

Paola Lobos
 Directora de Cesfam

sigue avanzando en materia de calidad de sus centros de salud, lo que es posible gracias al gran compromiso y labor profesional de sus funcionarios. De hecho, también lo vivimos tiempo atrás, cuando entregamos esta distinción al Cesfam de Ovejería y al Centro de Referencia y Diagnóstico Médico (CRD)”.

Finalmente, la directora del Cesfam Pampa Alegre, Paola Lobos, destacó que “esta acreditación beneficia a las 23 mil

personas que atendemos como establecimiento, ya que obtener este sitio de excelencia fue posible tras una exigente evaluación en áreas como gestión clínica, acceso a la atención, registros, calidad, equipamiento, dignidad del paciente y recursos humanos. Clave en este logro es el trabajo y compromiso de nuestros cerca de 120 funcionarios, quienes, día a día, entregan lo mejor de sí para brindar el mejor servicio a la comunidad”.